

25 No se lea como una ironía, porque no pretende serlo, aunque pueda parecerlo, pero la mejor noticia de la semana es que esta semana se acaba la vara de las elecciones anticipadas para el Parlament. Y el domingo (25-N) habrá que ir a votar. Este domingo más que nunca ir a votar más que un derecho es una obligación patriótica, y denle a este calificativo el sentido que quieran, que lo tiene doble. Y lo decimos porque hay sondeos que hablan de una elevada abstención, próxima al 40%. (en las autonómicas de 2010 la abstención ya fue del 38%), Entendemos que la ciudadanía esté muy quemada con los políticos, pero la abstención no nos va a sacar del atolladero, sino todo lo contrario. A modo de recordatorio: En 1978, ¡qué tiempos aquellos!, cuando fuimos llamados a votar esta Constitución, hoy tan criticada, el ¡91%! de los catalanes acudimos a las urnas. Y precisamente el más alto porcentaje de 'sí' salió de la catalana terra. Es un recuerdo para los navegantes.

El ¡91%! de los catalanes votamos en el Referéndum de la Constitución

8 Siete hombres y una mujer participaron en el último debate del Comité de *Savis* del Cercle d'Empresaris sobre cuál ha de ser el discurso de los empresarios para la reactivación económica. Nos llamó la atención que este debate planteado en el ecuador de la campaña electoral no hablara de política, porque los empresarios lo tienen muy claro. Los políticos no van a sacarnos de este laberinto del fauno, sino el trabajo y... ¡la Exportación! Esta es la clave del futuro. De hecho, la Unió d'Empresaris de la Intersectorial (UEI) está *exportando*, y nunca mejor dicho, a las patronales catalanas un ambicioso Plan dirigido a las micro y las pequeñas empresas para que cambien el chip y se lancen a la conquista de un mundo sin fronteras. Este Plan tiene nombre y se llama: *Expansió*.

2 Circula la especie que los catalanes somos un pueblo insolidario y egoísta, pero nada más lejos de la verdad. Esta semana, sin ir más lejos, tenemos dos buenos ejemplos de esa falsedad. A falta de dinero público, imaginación, y contra la enfermedad, el deporte. Así, el *Club Corredor.cat* de Les Franqueses organizó la mitad de una Mitja Marató en la que participaron 700 corredores con un objetivo: recaudar fondos para la investigación del cáncer de riñón, diagnosticado a un miembro de este club atlético, y el día 2 de diciembre *Els 21 els correm pel Toti*, recupera la carrera *Trencacames* para el tratamiento de un niño con leucemia que vive en el Perú. El deporte, la salud y la solidaridad, un trío que combina muy saludablemente.

10 Ya que estamos en el ámbito de la salud, no la perdamos: este sábado a las seis de la tarde se presenta en el Museu (10) *Anys Fent Camí* en el que han participado, entre otros, un colaborador habitual (*Joan Sala Vila*) y una colaboradora esporádica (*Montse Ponsa*) de esta casa. (10) *Anys Fent Camí* retrata los diez años de Oncovallès. Esta entidad no necesita presentación, porque es una de las entidades ciudadanas con más actividad y vida en Granollers. En la presentación del libro habrá las dos máximas autoridades civiles y religiosas: el alcalde y el obispo.

50 El Grup d'Investigacions Espeleològiques de Granollers (GIEG), una sección de la Agrupació Excursionista de Granollers (AEG) cumple estos días cincuenta años y para celebrarlo hemos querido entrevistar esta semana en la página central a su

presidente, **Toni Pueyo**. Este grupo de amantes de la naturaleza cuenta con ochenta miembros que tienen una auténtica pasión por la espeleología y el barranquismo. Y en ella era inevitable que emergiera el recuerdo del ex presidente, **Jordi Icart**. Cinco años hace que sufrió un desgraciado accidente en una cueva francesa cuando se desprendió una roca y le cayó encima...

7 Aunque la crisis ha obligado a bajar la dotación del Premio de Pintura Paco Merino de 3000 euros a dos mil, lo importante es que este año se ha celebrado la séptima edición de esta convocatoria que organiza el Grupo Pro Art Paco Merino, ocho años después de su muerte. En esta ocasión el premio ha recaído en un paisano del artista, también de Badajoz: **Melchor Balseira**. La pintura ganadora, y las finalistas, están expuestas en la sala de exposiciones de *La Gralla*. La de Melchor está a medio camino entre la pintura figurativa y la abstracta. Como era el trazo de Merino.

61 Los sesenta y un trabajadores de *Derypol* en Les Franqueses, pueden estar un poco más tranquilos después de que el conseller **Lluís Recoder** dijera esta semana, en una visita a la empresa, que la Generalitat ratificaría el acuerdo tomado por el pleno municipal para aprobar la recalificación urbanística (pasará de zona de equipamientos a ser zona industrial) que ha solicitado la empresa para no tener que cerrar. En el 2003, *Derypol* aceptó irse en el horizonte del 2013, pero desde entonces han pasado muchas cosas en este país, y ninguna buena.

PD. No hemos puesto como Buenas Noticias nuestro tema de Portada, porque aunque sí sea una buena noticia para los que se vayan, no deja de dar pena ver como muchos de nuestros jóvenes tienen que repetir la experiencia que ya vivieron generaciones anteriores: *Vente a Alemania, Pepe*.



4 Las prostitutas mejor en un Hotel que al pie de una carretera de segunda

6 Los tres perfiles de Los Otros: los que no son independentistas

12 El mitin más importante de Artur Mas y Jordi Pujol en el viejo Pabellón Municipal

14 Diez ofertas de empleo para ir a trabajar a Alemania

16 Detenidos dos marroquíes implicados en una banda de narcos

17 Espectacular accidente delante del Hotel Augusta

18 Carme Chacón: "el independentismo tapa la corrupción"

22 La Delegación del Gobierno investiga al Ayuntamiento de Caldes

Antoni Pueyo: "L'espeleología és una aventura fascinant"

25 El conseller Recoder mostró su

(10) Anys fent camí: El libro historia de Oncovallès

Los 56 regalos de la Gran Panera de la Navidad

El BM Granollers cayó en Madrid con pit i collons

Amenaza en Mollet: un mes sin recoger la basura